

Tabacuba aumentará producción de habanos en 2017



La Habana, 23 dic (RHC) Miguel Vladimir Rodríguez, vicepresidente primero del Grupo Empresarial de Tabaco de Cuba (Tabacuba) dijo este 23 de diciembre, en La Habana, que la entidad se propone incrementar la producción en 2017, con el objetivo de obtener habanos de mayor calidad y satisfacer las demandas de los mercados.

El directivo comentó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que la introducción de tecnologías para los procesos agrícolas propiciará al país ponerse a la altura a de las exigencias de los clientes, que "esperan de nuestros tabacos, tanto hechos a mano como a máquina, los mejores productos del mundo".

Afirmó que para la campaña agrícola tabacalera 2016-2017 están contratadas más de 28 mil hectáreas, lo cual involucra a los productores, familiares y otras fuerzas.

"A pesar del exceso de las lluvias, las altas temperaturas y las enfermedades asociadas al clima, en la campaña 2015-2016 garantizamos los niveles de producción de la hoja y las necesidades de la industria de consumo nacional y de exportaciones", acotó.

Rodríguez precisó que Brascuba Cigarillos S.A. inició una importante inversión en la Zona Especial de Desarrollo del Mariel (ZEDM) con la construcción de una nueva y moderna fábrica, la cual comenzará sus producciones en 2018.

Aseguró que el proyecto busca fomentar el desarrollo económico sostenible del país, a través de la atracción de la inversión extranjera, lo que garantizará la concentración industrial, la innovación tecnológica y la protección del medioambiente.

"La Empresa Internacional Cubana de Tabaco S.A. (ICT) presentó los nuevos productos Cohiba Short, el cual tendrá por el momento un formato de 10 unidades y el Montecristo Open, que saldrá al mercado en los formatos Mini y Club en 10 y 20 unidades", explicó el vicepresidente primero de Tabacuba.

Tabacuba está integrado por 40 empresas estatales, la Sociedad Mercantil Tabagest S.A. que representa las empresas mixtas Habanos S.A, ICT y Brascuba Cigarrillos S.A, y un Instituto de Investigaciones.

En la Feria Internacional Agroindustrial Alimentaria, el Tabacuba ganó por segunda ocasión el Gran Premio por la Comunicación Integral y el Premio en diseño de producto al Cigarrillo Cohiba White, de la empresa mixta Brascuba Cigarrillos S.A.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/116476-tabacuba-aumentara-produccion-de-habanos-en-2017>



Radio Habana Cuba